見たぞ本気の大北魂!令和の主役は君たちだ!

校長内木勉

季節外れの猛暑、練馬区の最高気温は35℃に迫る予報…。例年は傘マークとにらめっこの運動会ですが、今年度は気温や湿度、熱中症計など、熱中症対策との闘いでした。水筒の中身の補充、競技時間短縮のためのプログラム変更など、保護者の皆様方のご理解ご協力のおかげで、無事に運動会を終えることができました。心より感謝申し上げます。

今年の運動会のスローガンは『令和最初の底力 見せろ本気の大北魂』。子どもたちには大北魂とは「友達と協力すること」「最後まであきらめずに全力でがんばること」と伝えてきました。そして、「令和は君たちが主役の時代なんだよ。ひとりひとりが自分のよさを大切にし、自分だけの花を咲かせよう。」と繰り返し伝えてきました。開会式での私の呼びかけに「おー!」と大きな声で応えてくれた子供たち。暑さにも負けない子どもたちのやる気、本気を感じた瞬間でした。

各種目でも白熱した競技、心をひとつにした演技が繰り広げられました。徒競走では、ゴールを目指し必死に駆け抜け、審判の先生方を悩ませる接戦が多く見られました。各学年の表現種目では、友達と協力し、指先や目線を意識し、笑顔の中にも真剣な表情で演技していました。団体種目では、フェアプレイ精神で正々堂々と戦う姿が見られました。中でも6年生は開会式での素晴らしい鼓笛演奏、運動会を支える係活動、組体操でのがんばりと一体感など、さすが大北小の最高学年とお褒めをいただく活躍でした。保護者の皆様や地域の方々の大きな拍手と熱い声援が、子どもたち一人一人のがんばりをより輝かせてくださりました。運動会全体を通して、子どもたちを中心とした会場全体の一体感を感じました。これこそが『大北魂』そのものであり『チーム大北』そのものだと実感し、そのパワーの素晴らしさを実感した一日でした。

令和最初の運動会を素晴らしい形で終えることができたのも、多大なるご協力をいただきましたPTA役員の皆様をはじめとする保護者の皆様、温かく見守ってくださいました地域・ご来賓の皆様方のお力添えがあったからです。心より感謝申し上げます。今後とも本校の子どもたちへのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

電話応答メッセージの導入について

この度、練馬区立小中学校の全校で電話応答メッセージが導入されることとなりました。(※留守番電話ではありません。)これは、18:30から翌朝の7:45まで、学校への電話は応答メッセージ機能に切り替えられるというものです。6月17日(月)から導入される予定です。詳細につきましては、後日、練馬区から文書が配布されますので、そちらをご覧ください。区立学校における働き改革のひとつでもあります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

がんばった運動会!

1年

大前 敬子

運動会当日、猛暑の中、練習の成果を存分に発揮し、 素晴らしい頑張りと素敵な笑顔を見せてくれました。

「はじめのいっぽ」では、遊びながら、歌いながら楽しく踊りを覚えてくれました。かわいらしい浴衣や甚平の衣装で、元気いっぱい笑顔いっぱいで踊りきることができました。

団体競技の「チェッコリ☆玉入れ」では、リズミカルなテンポにあわせて楽しいダンスを披露しました。 踊りと踊りの合間には籠をめがけて赤と白の玉を一生懸命投げていた子供たち。本番は引き分けに終わり、皆、笑顔がこぼれました。

保護者の皆様には、衣装の準備や着替えのお手伝い にご協力いただき、感謝申し上げます。本当にありが とうございました。



2年

小池 千恵子

2年生の演技は、「春こまワッショイ!」でした。 練習開始当初はなかなか全員の動きが揃わず、2年 生には少し難しかったかなと思いましたが、練習が 進むにつれて自主的に休み時間に練習したり、進ん で友達に教えてあげたりする姿が見られるようにな りました。

そして、運動会当日はみんな楽しんで笑顔で踊り、 一人一人が輝いていました。「わっしょいしょい!」 「それそれハッハッ!」の元気なかけ声と、鳴子の 音もかっこよく決まりました。

音もかっこよく決まりました。 これからの学校生活でも、2年生全員で一つ一つ のことを達成する喜びを感じながら成長していくこ とを大切にしていきます。

保護者の皆様には、大きなご声援と温かい拍手を いただきましてありがとうございました。



3年

小野田 有希

「上手く踊れてよかったね」「最後のポーズ、きまったね」とにこにこ笑顔の子供たち。踊り終わった後、達成感を味わっている姿に思わず微笑んでしまいました。

練習の時から笑顔が溢れ、音楽が流れ始めるといつでもどこでも踊り出していました。そして、「旗はいつ持って踊るんですか」と首を長くして待っていた、旗を持っての練習では、嬉しくてはしゃぎすぎて叱られる場面もありました。しかし、その位楽しんで取り組むことのできる姿は素晴らしいと思います。

88名全員で一つのことに取り組み、当日は今までの練習の成果を十分に出せたのではないかと思います。笑顔いっぱい、元気に踊りきった姿はとってもかっこよかったです。温かいご声援や励ましのお言葉など、本当にありがとうございました。



4年生は、「はねこおどり Ver.4」を演じました。 扇子をもって軽快にはねながら踊るのは、最初はと ても難しく、なかなか上手く踊ることができません でした。それでもクラスでそれぞれの色のついた扇 子を持ってからは練習に火が付き、ぐんぐん踊りを 覚えて速いスピードでも踊れるようになりました。 休み時間もダンスリーダーを中心に積極的に練習 し、細かい動きや入場退場の掛け声、隊形移動の仕 方などをグループのメンバーに伝えられるように頑 張りました。さらに演技の途中でたすきを巻く位置 を変えて結び直すことにも挑戦し、短い時間でたす きがけをすることが出来るようにたくさん練習しま した。

その練習の成果もあり、本番でも笑顔で楽しく大きな声を出して演技することができました。みなさまご声援ありがとうございました。



今年の5年生は、「成長」をめあてに練習してきました。「力強い動きや、大きな声でお客さんにかっこいいところを伝えられるようにしよう!」と意気込んで練習を始めました。練習していくにつれて、だんだんと「ソーラン節」への思いが強くなっていき、休み時間に自分たちで歌い、それに合わせて踊る子供達の姿もありました。

後半からは、「友達と協力すること・動きや声をそろえて、かっこいいと思ってもらえる演技をしよう」と休み時間の練習にも励みました。本番では、練習以上の踊りをすることができました。「5年生全員の気持ちをそろえて表現をする一体感を感じることができてよかった。」と子供達も満足できる大北ソーラン2019になりました。皆様のご声援、ありがとうございました。

6年 都丸 裕貴

「最後の運動会にどんな気持ちで臨んだらよいか」考えるところから始まった運動会練習。「思い出に残るものにしたい」「一生懸命取り組みたい」と、各々特別な思いをもっていることが分かりました。そんな思いを大切にしながら、組体操 2019~PRIDE~の構成を考えました。

スタートは、皆で姿勢をそろえて、一人一人が空を見上げながら、「これが最後だぞ」「よしやってやる」という思いをもって1人技に入っていきます。全員が揃って補助倒立や膝乗りY字バランス、複十字からサボテンの技ができるようになったのは運動会2日前で、最後まで諦めずに練習に励む6年生の姿は大変立派でした。最後に皆で歌った「あとひとつ」の歌詞にある「あと一粒の涙が一言の勇気が明日を変えるその時を見たんだ。なくしかけた光、君が思い出させてくれた、あの日の景色忘れない」。今日、感じることができた達成感、見ることのできた景色、それはこれまでの自分自身の努力や友達との協力があったからこそのものです。それをこれからも大切にしていってほしいと思います。







「安全で楽しい時間に」

体育的行事委員会 飯塚 啓 例年よりも気温も高い日が続き、今すぐ にでもプールに入りたいと思っている子 供も多いのではないでしょうか。今年度の 水泳指導は、6月17日(月)からスター トします。

水泳の学習は直接命に関わるものです。 だからこそ大切なのは、事故が起きないよ うに安全に行うことです。学校では、楽し みながら学習する中で、水に対する恐怖心 を取り除き、低学年は水遊びを、中学年は 浮く・泳ぐ運動を、高学年は水泳の学習を 行います。今年度も学年に応じた技能を身 に付け、続けて長く泳げるような体力をつ けられるよう指導していきます。

自分のめあてをもち、水と親しみ、子供 たちが達成感を味わえるようにしていき ます。授業では各学年10時間程度の実施 となります。授業はもちろんですが、夏季 休業中の水泳指導にもできるだけ多く参 加し、浮いたり泳いだりする感覚を身に付 けてほしいと思っています。

各家庭で持ち物への記名を確認してく ださい。また、保護者の方々が責任をもっ て水泳カードへの記入や押印をしていた だくとともに、健康管理など、安全に水泳 指導を行えるようご理解ご協力をお願い いたします。

◇今年度の学校評議員の紹介◇

柏崎 強様 大泉町4丁目町会長 伊藤ちほ子 様 学校応援団団長 木寅 典恵 様 主任児童委員 山岸 美和 様 本校PTA会長 丸谷 泰様 元大泉西小学校長

学校が、家庭・地域・関係諸機関と連携・ 協力して、地域や社会に開かれた学校づく りを推進していくために学校評議員の制度 があります。教育問題・社会問題に優れた 見識を持つ方々に、学校長のアドバイザー として知恵をお貸しいただきます。練馬区 教育委員会から委嘱状をいただきますが、 無償のボランティアです。年3回程度の学 校評議員会で、本校の教育について、ご意 見をいただきます。



≪生活目標≫

きまりをまもろう

さまりをまもつり		
1	土	
2	日	
3	月	全校朝会 委員会 教育実習始(603)
4	火	避難訓練
5	水	音楽鑑賞教室
6	木	耳鼻科(全) PTA 総会
7	金	安全指導
8	土	学校公開 水道キャラバン4
9	日	
10	月	全校朝会 クラブ
11	火	新体カテスト 下水道学習 4
12	水	体育朝会 下水道学習 4
		鍵盤ハーモニカ学習 1
		田植え体験5
13 14	木 金	セーフティ教室(全)
		個人面談① B 時程
		こころの劇場 6 プール準備 5 スケルトン学習 4
15	土	
16	吉	
17	月	全校朝会 クラブ 水泳指導始
		読書旬間始
18	火	新体力テスト予備日
19	水	C 時程(4 時間授業)
20	木	開校記念日
21	金	個人面談② B 時程 教育実習終
22	土	
23	田	
24	月	全校朝会
		個人面談③ B 時程
25	火	個人面談④ B 時程
26	水	個人面談⑤ B時程 けやき班
27	木	音楽朝会
		歯垢染色指導 4
28	金	4 時間授業 (研究のため) 読書旬間終
29	土	
30	日	